

« M. Kuciak a ouvert la porte, je lui ai tiré dans la poitrine »

Lors du premier jour des audiences, l'un des quatre accusés a raconté à la Cour comment il a abattu le journaliste Ján Kuciak et sa compagne, en février 2018.

Lundi, lors du premier jour des audiences au tribunal Pezinok, l'un des quatre accusés du meurtre du journaliste Ján Kuciak et de sa fiancée Martina Kušnírová a réitéré devant la Cour les aveux qu'il avait fait à la police . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)